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今年度は，新型コロナウイルス感染拡大により，残念ながら中体連の全国大会・県大会・市の中総体が中

止となりました。そのような中，市中体連では，中学校生活最後の部活動となる３年生に対して，活動の成

果を表現する機会を設けたいと考え，７月１１日（土）に「中体連交流会」を開催しました。

３年生は，６月の学校再開と同時に始まった１か月半の部活動を通して，最後

の大会に向けて熱心に練習に励みました。例年と比べれば，部活動の回数も時間

も練習方法も制限され，練習試合で力を試すこともできない中でしたが，仲間と

ともに涙や汗を流し，思いが凝縮された時間を過ごしていたように思います。

交流会の前に，各学年とも大会に寄せる意気込みや応援のメッセージを書いて廊下に掲示しました。

《３年生》 

・優秀な１年生と愉快なみんなで勝つ！３年間で１番良い試合にする！ 

・中総体はなくなってしまったけど，交流大会という形で試合をさせて 

いただくので，支えてくれた人達に感謝の気持ちをもって，練習して 

 きたことを全て出し切り，悔いの残らないよう全力で頑張ります。 

・運動部の皆さんが１年生のときから積み重ねてきたものを精一杯発揮 

 できるように，それぞれの場所から応援しています！  

《２年生》 

・３年生の方々が中心だけど，出場できることになったのであきらめず 

 に頑張りたいです。 

・外周，素振り，日々の練習を一生懸命行っている先輩方なら，きっと 

うまく行くと思います。頑張ってください！ 

・今回吹部は応援できませんが，心の中で優勝できるよう願っています。 

《１年生》

・先輩方のスマッシュやシュートがかっこ良く，私たちのあこがれです。県大会や中総体がなくなり，お辛

いと思います。交流戦で悔いなく頑張ってください。 

・いつも部活で見ていますが，『とても上手ですごいな，私もあんな風にやりたいな』といつも思います。

先輩方のことを応援しています。 

・自分はまだ無力で直接何かをすることはできませんが，応援しています。

さらに，３年生は前日の６時間目に学年集会を開き，応援団による熱いエールを

受けて，交流会に向けて気持ちを高めました。

 さて，交流会当日は，朝方までの雨と午後からの雨の予報で延期も危ぶまれましたが，

みんなの熱い思いが天に届いたのか，雨も上がり日も射して無事に開催することができ

ました。野球は終わったタイミングで雨が降ってくるなど，運にも恵まれた大会でした。



 それぞれの競技で，３年生を中心に全力を尽くして試合に臨みました。試合に勝敗は付きものです。「勝っ

た」「負けた」のいろいろな思いがあったと思います。試合時間は一瞬のように感じたかもしれませんが，そ

の中で感じた試合ができる喜びや充実感，仲間との友情・チームワーク，仲間を信じる気持ち，負けた悔し

さ…，それらの思いは生涯の宝物になることと思います。３年生の皆さん，本当に３年間お疲れ様でした。

保護者の皆様には，お子様が全力を発揮できるように心身両面にわたり支えていただき，ありがとうござ

いました。交流会当日は，会場までの送迎をはじめ，感染予防のためのマスク着用や検温などにもご協力も

いただきました。併せて，感染拡大防止のために３年生の保護者のみの応援ということで，１・２年生の保

護者の皆様にもご理解とご協力をいただきました。重ねて，感謝申し上げます。

 交流会に限らず，７月上旬は，生徒の皆さんの様々な願いや思いを

見聞きする機会がたくさんありました。いくつか紹介します。

１・２年生では，ワークスペースに竹を飾り，七夕の願いを飾りま

した。「早く席替えがしたい。」「あと５cm 背が伸びますように。」と

いった切実（？）な願い事もありましたが，将来の夢を誓うものや新

型コロナウイルスの終息を願う祈りにも似たものもありました。

・救急救命士になりたい（３年） 

・地球温暖化がなくなって，自国の人々や外国の人々が元気に笑い合って暮らせますように（２年） 

・一日でも早くコロナのワクチンが開発されて，普通の日常が戻ってきますように（１年） 

 ２・３年生では，国語で短歌や俳句を作り，廊下に掲示しています。

・なにげなく始まった日々がこんなにも 早く終わると思ってなかった（２年） 

・暑い夏 感謝を込めて シュート打つ（３年） 

 ・空虚な夜 寝れない僕と 扇風機（３年） 

多感な中学生の時期。今この時だから感じること，考えたこと，みずみずしい感性を大切にしてほしいで

すね（皆さんがうらやましいです）。

生徒会執行部を中心に，各種学年委員長，部活動の部長が年間

計画や原稿を準備し，総会資料を準備しました。３密を避けるた

め，全校生徒が体育館に集まっての総会はできませんでしたが，

執行部の生徒が各学級に出向いて，昨年度の活動報告や今年度の

目標・計画を説明し，承認されました。

令和２年度生徒会スローガン

「不撓不屈 ～自主的な行動で未来を切り拓く～」 

◎学校行事のお知らせ 

例年夏休みに行われていました「家庭訪問」は，今年度は実施いたしません。

PTA 広報部より，３年生の保

護者の方に広報用の集合写真

等の撮影の依頼をさせていた

だきました。ご協力いただきあ

りがとうございました。


